

Un sondeo atribuye al PP mayoría simple en 2011 en Sevilla con un concejal para la alianza PA-PSA

Sevilla ofrecido por



IMD
Instituto Municipal de Deportes

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

0 tweets

16

tweet

Facebook

menéame



Foto: ARCHIVO.

Pilar González celebra que la muestra refleje el "retorno del andalucismo" al Ayuntamiento y admite que podría ser pieza "clave"

SEVILLA, 29 Jun. (EUROPA PRESS) -

Una encuesta sobre la intención de voto del electorado de Sevilla de cara a las elecciones municipales fijadas para el mes de

mayo de 2011 promovida por el PA y elaborada a través del master de Marketing Político de la Universidad de Granada atribuye al PP la victoria por mayoría simple al cosechar el 44,5 por ciento de los votos y 16 concejales en la Corporación. El PSOE, de su lado, reduciría su grupo a 14 ediles de los 15 actuales al conseguir sólo el 39,2 por ciento de los votos, toda vez que IU-CA obtendría dos concejales con el 6,1 por ciento del respaldo y la alianza PA-PSA irrumpiría en el escenario municipal con un capitular al recoger el 5,2 por ciento de los votos.

La secretaria general del PA y candidata andalucista a la Alcaldía hispalense, Pilar González, presentó hoy públicamente este sondeo realizado entre el 7 y el 17 de junio mediante 600 entrevistas telefónicas y aleatorias; cuerpo muestral que constituye un "error máximo posible" del 3,16 por ciento con un nivel de confianza del 95,5 por ciento. La encuesta, además, incluye una comparativa entre la figura del alcalde, Alfredo Sánchez Monteseirín (PSOE), el candidato popular a la Alcaldía de Sevilla, Juan Ignacio Zoido, y la propia Pilar González, aunque no recoge nada en cuanto al candidato de IU-CA y primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos, y el candidato a la Alcaldía propuesto por la Comisión Ejecutiva Provincial socialista, Juan Espadas.

En términos exactos, y según expuso Juan Luis Aguilera, uno de los autores del estudio, este sondeo refleja que, de celebrarse ahora las elecciones municipales, en Sevilla capital el PP cosecharía el 44,5 por ciento e incrementaría su representación en el pleno del Ayuntamiento de 15 a 16 concejales, mientras el PSOE recogería el 39,2 por ciento de los votos y perdería un edil hasta reducir su grupo a 14 capitulares. IU-CA, de su lado, obtendría el 6,1 por ciento del respaldo electoral y perdería un concejal, con lo que su grupo municipal quedaría reducido a dos ediles.

La alternativa protagonizada por la alianza del PA y el PSA, encabezada por Pilar González, cosecharía por su parte del 5,2 por ciento de los votos y obtendría un concejal en la nueva Corporación municipal.

EL ALCALDE, ZOIDO Y PILAR GONZÁLEZ

En cuanto a las figuras políticas incluidas en este sondeo; Alfredo Sánchez Monteseirín, Juan Ignacio Zoido y Pilar González, el 91,9 por ciento de los entrevistados reconoció al primer edil, que no concurrirá nuevamente como candidato socialista a la Alcaldía. De ellos, el 61 por ciento lo consideró "honrado" y el 56,1 por ciento creyó que Monteseirín conoce los problemas de la ciudadanía. En el caso de Juan Ignacio Zoido, el 60 por ciento de los encuestados dijo conocerle y el 75,8 por ciento de tal cupo le creyó "honrado", reconociendo su conocimiento de los problemas de los ciudadanos el 74,6 por ciento.

El 26,3 por ciento de los encuestados, en ese sentido, dijo conocer a Pilar González y, de este cupo, el 87,8 por ciento reconoció su honradez y el 79,17 por ciento opinó que la líder andalucista conoce los problemas de la ciudadanía de Sevilla. Al respecto, Aguilera y González precisaron que Juan Espadas no figura en el sondeo al no haber sido oficialmente proclamado como candidato a la Alcaldía de Sevilla por los máximos órganos del PSOE, mientras Antonio Rodrigo Torrijos tampoco habría sido incluido por aspectos "técnicos" relacionados con la envergadura de los formularios.

De cualquier forma, y examinando otros parámetros del sondeo, el



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



SANDRA BULLOCK Y JESSE JAMES, OFICIALMENTE DIVORCIADOS

DEPORTES



HAMILTON: "ALONSO ES UN ENVIDIOSO"

Más Noticias Más Leídas

El pleno de Marchena debate hoy un pre acuerdo con la Consejería sobre la ampliación del Conjunto Histórico

El Banco de España aprueba el SIP de CajaGranada, que celebrará hoy consejo para aprobar la integración

Griñán se reunirá hoy con Pastrana y Carbonero en Málaga para que se sumen al posible pacto sobre las cajas

David Bisbal, en Sevilla 'Sin mirar atrás'

El ministro de Interior inaugura hoy la comisaría de Policía Nacional de Sevilla Este

Declaran hoy los dos principales imputados por el robo de droga en la Jefatura de Policía

Juzgan hoy a un acusado de violar y amenazar con un cuchillo jamonero a su mujer en Utrera

Realizan hoy en la Sierra de Castril (Granada) la